

八街市教育委員会議事録

令和5年第6回定例会

期 日 令和5年6月22日（木）
開会 午後 1時24分
閉会 午後 1時38分

場 所 団体研修室

教育長及び	教 育 長	浅 尾 智 康
出席委員	教育長職務代理者	山 田 良 子
	委 員	並 木 光 男
	委 員	吉 田 昌 弘
	委 員	橋 爪 通 代

出席職員	教 育 部 長	土 屋 武 志
	教育総務課長	富 谷 和 恵
	学校教育課長	一 瀬 祐 彦
	社会教育課長兼中央公民館長兼郷土資料館長	須賀澤 勲
	スポーツ振興課長兼スポーツプラザ所長	土 屋 颯 仁
	図 書 館 長	富 谷 のり子
	学校給食センター所長	岩 井 濟
	教育総務課副主幹（事務局）	幸 野 慎 一

1. 教育長開会宣言

○教育長

ただいまから、令和5年第6回八街市教育委員会定例会議を開会します。

本日の出席委員は5名全員です。

定足数に達しておりますので直ちに会議を開きます。

本日の日程は事前に配布したとおりです。

2. 議事録署名人の指定

○教育長

議事録署名人に吉田委員と橋爪委員を指定します。

3. 教育長報告

○教育長

教育長報告を土屋部長よりお願いします。

○教育部長

資料の1ページをご覧ください。

令和5年5月25日から6月21日まで、教育長が出席した主な行事及び教育長の動静について報告します。

5月26日 令和5年6月議会議案説明記者会見に臨みました。席上、6月28日の事故以降の取り組み及び朝陽小学校のSPSの取り組みについて質問があり教育委員会と学校で取り組む安全教育等についてお答えしました。

5月28日 中央公民館にて、第28回八街市民音楽祭に出席しました。音楽祭はコロナ渦で中断しており、4年ぶりの開催となりましたが熱気溢れる音楽祭となりました。出演団体10団体、出演者数217人、来場者数604人でした。なお、教育委員の皆様にも来場いただきました。

5月31日 八街市議会議場にて、本会議令和5年6月議会開会に出席しました。本議会に提出された案件は、議案16件で、一般質問の通告が15名の議員からありました。なお、開会后、議案第15号、6月補正予算案初日議決予定分で新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金事業として、教育関係では 学校給食食材料高騰対策事業費として2千21万6千円の補正予算を提出し承認されました。

5月31日 新千葉カントリークラブで、開催された第40回八街市民ゴルフ大会表彰式に出席しました。この大会も4年ぶりとなりましたが、高校生も含めた80名の参加者が競技を繰り広げました。

6月6日から7日、8日の3日間 八街市議会議場にて、本会議一般質問に出席しました。教育委員会関係では、「学習支援の充実」、「セーフティープロモーションスクールについて」、「子どものアレルギー対策」、「cocolo プラン推進状況」、「青少年健全育成について」など9名の議員から23の質問がありました。

6月10日 スポーツプラザ体育館にて、市PTA連絡協議会バーレーボール大会に出席しました。大会は八街中央中学校、実住小学校、交進小学校、二州小学校、八街北小学校は単独で、八街北中学校区、八街中学校区の内八街中学校と八街東小学校、八街南中学校区の内、八街南中学校、笹引小学校、

川上小学校が合同チームで計8チームが熱戦を繰り広げました。なお、教育委員の皆様にご来場いただきました。優勝は八街中央中学校PTAでした。

6月16日 八街市議会文教福祉常任委員会終了後、常任委員会の希望により実住小学校、八街中央中学校及び朝陽小学校を訪問し、ICTを活用した授業の様子と朝陽小学校ではSPS認証の成果についての視察に同行しました。

6月18日 北部グラウンドにて、市PTA連絡協議会ソフトボール大会に出席しました。大会は8小学区に中学校のPTAが加わり熱戦を繰り広げました。なお、教育委員の皆様にもご来場いただきました。優勝は八街東小学校PTAでした。

そのほかの行事につきましては、書面をもって報告とします。

○教育長

ただいまの報告に対し、質問等ありましたらお願いします。

<質疑なし>

4. 前回議事録の承認について

○教育長

続いて、議事録の承認についてお諮りします。

5月24日に開催しました第5回教育委員会定例会の議事録の写しをお手元にお配りしてありますが、内容について、異議ありませんか。

<異議なし>

異議なしと認めますので、当該議事録は承認されました。

5. 議題

○教育長

それでは本日の議題を宣告します。

本日の案件は、第1号報告の1件です。

それでは第1号報告 八街市学校歯科医の委嘱について、事務局の報告をお願いします。

○学校教育課長

報告第1号八街市学校歯科医の委嘱についてご報告いたします。2ページをご覧ください。

令和5年4月30日付けで学校歯科医呉俊龍先生から一身上の都合により辞任願いが提出され、同日解職が決定しました。呉先生が担当となっていた朝陽

幼稚園につきましては、名簿の4番の沖永忠通先生が担当となり、令和5年5月1日から令和6年3月31日まで委嘱となります。

【質疑応答】

○教育長

ただいまの報告について、質問等がありましたらお願いします。

<質疑等なし>

それでは以上で第1号報告を終わります。

以上で、本日の議題は終了しましたが続いて教育委員会の報告があります。

まず5月28日に開催された八街市民音楽祭について橋爪委員から報告をお願いします。

○橋爪委員

市民音楽祭について報告します。

どの団体もコロナなどで練習がよくできていないかもしれませんが、演奏を初めて聴いて、皆さんこの日のために頑張っって時間が無い中練習したというのを凄く感じました。とても良い活動をしているというところに感動しました。こうした活動を通して、この音楽祭が更に発展していただければと思うような演奏でした。以上報告します。

○教育長

ありがとうございました。

市長も最後まで参加されてましたが非常に素晴らしい演奏を披露してもらったと思います。

続いて、毎回定例会の前には学校等の教育施設を訪問しているところですが、これまでの視察の中から主なところについて吉田委員から報告をお願いします。

○吉田委員

本日午前中ですが、八街中央中学校と川上幼稚園を訪問しました。

特に、八街中央中学校は私が最後に勤めてから毎年1回は訪問していますが落ち着いた感じで授業をしていると感じました。

先生方は勿論、子どもたちも授業に集中して良い授業が出来ているのではないかと思います。教育機器もきちんと整備されており、それをきちんと利用しているというのが今日の印象でした。

課題ということで、校長先生からお話がありましたが、中央中学校だけではなく八街全ての中学校の課題には学業向上と不登校の2つを挙げられています。学力向上に対しては、色々な手段を先生方で考えながら進めているということで、今も素晴らしい授業をやっているらしいですが、それをまた目標に

して頑張っている状況でした。もう一つの不登校については全部で15名と聞いておりましたが教室を回ってみるとやはり開いている机がポツポツと、学級によっては随分人がいないというようなところが見られたのでこれも今の学校の状況なのかなと思いました。私が中央中学校にいた頃は結構元気の良い子どもたちもいましたが、今は逆に、真面目になった分といいますかおとなしい子が何かの原因で長期欠席に入っていくという様なお話もされてましたしそういうようなことで各中学校、特に中央中学校もその課題に向かって校長先生を中心に考えているとしみじみ感じました。色々と教育委員として教育長中心に援助していけるところは援助していきながら八街の中学校でこの2つの課題について解決できるといいと思っております。

以上です。

○教育長

ありがとうございました。

どの学区でも感じますが、本当に先生方がしっかり子供達に目を向けて寄り添った指導をしているという事を強く感じています。

それぞれの学校によって課題は様々ですが環境の整備をはじめとして、本当に落ち着いた中で学習が行われていると感じましたので、是非これからも市内の学校を教育委員会として支えていきたいと考えております。

以上で教育委員報告を終わりにします。

6. その他

○教育長

その他について、事務局から何かありますか。

<特にありません>

7. 教育長閉会宣言

それでは、以上をもちまして、本日の日程は全て終了しましたので、閉会とします。ありがとうございました。

教育長報告

令和5年5月25日～令和5年6月21日

日付	曜日	時間	場所	内容
5/25	木	8:45	教育長室	人事評価校長面接
4/26	金	〃	〃	〃
〃	〃	13:30	第1会議室	記者会見
5/28	日	11:00	中央公民館	市民音楽祭
5/29	月	10:00	佐倉市役所社会福祉センター	佐倉管内防犯組合連合会総会
5/31	水	10:00	八街市議会議場	市議会本会議（令和5年6月議会開会）
〃	〃	15:30	新千葉カントリークラブ	市民ゴルフ大会表彰式
6/2	金	9:00	教育長室	教育委員会連絡会議
6/5	月	9:00	特別会議室	庁議
〃	〃	13:30	八街中学校	校長会
6/6	火	10:00	八街市議会議場	市議会本会議（一般質問）
6/7	水	〃	〃	〃
6/8	木	〃	〃	〃
6/10	土	9:00	スポーツプラザ	八街市PTA連絡協議会バレーボール大会
6/13	火	10:00	八街市議会議場	市議会本議会（議案質疑）
6/14	水	15:00	八街中学校	教頭会
6/16	金	13:30	実住小・中央中・朝陽小	文教福祉常任委委員会委員学校視察
6/18	日	9:00	北部グラウンド	八街市PTA連絡協議会ソフトボール大会
6/19	月	9:20	八街中学校・八街東小学校	北総教育事務所所長訪問
6/20	火	10:00	中央公民館	家庭教育学級合同会議
〃	〃	13:30	交進小学校	北総教育事務所所長訪問
6/21	水	9:10	第1会議室	部課長会議
〃	〃	13:30	千葉県学校給食会会議室	千葉県学校給食会評議員会

第1号報告

八街市学校歯科医の委嘱について

八街市学校歯科医の委嘱について、次のとおり報告します。

令和5年6月22日提出

八街市教育委員会教育長 浅尾 智康

学校歯科医

任 期 令和4年4月1日から令和6年3月31日

残任期 令和5年4月1日から令和6年3月31日

16人の歯科医を決定